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che 5 et lundi 6, sous la direction de M. Reignier, professeur à l'école 
des Beaux-Arts. On doit remercier les artistes dont la générosité a 
procuré ainsi 50,000 francs aux malheureux inondés. 

— On s'occupe activement de la création d'une Université ca
tholique à Lyon. Les personnes les plus honorables de la ville sont 
à la tête du mouvement. 

— Le 232e anniversaire du vœu des échevins lyonnais a été célé
bré, le 8 septembre, avec une solennité au moins égale à celle des 
années précédentes. 

— L'exposition de la Société d'horticulture pratique du Rhône a 
eu lieu au Palais-des-Arts, du 9 au 12 septembre courant. Elle était 
organisée avec beaucoup de goût, grâce aux soins de M. Barriot, des
sinateur-paysagiste. Un de ses produits les plus appréciés était le 
verre trempé de M. de La Bastie, qui continue à recueillir des mé
dailles d'or à toutes les expositions. 

— La nouvelle église de Serin, dont la construction est confiée à 
iin de nos architectes les plus habiles, M. Bresson, sort déjà de terre, 
et bientôt on pourra juger du caractère qu'a su lui donner le talent 
si connu de son auteur. 

— Le samedi 4 septembre, le chemin de fer d'Ambérieu à Ville-
bois, appartenant à la compagnie Mangini, a été inauguré, en présence 
de quelques invités, et livré au public. On sait que les chemins de 
fer sont comme les taches d'huile, ils s'étendent indéfiniment. Nous 
espérons bien que les charmants wagons de la Compagnie ne tarde
ront pas à courir plus loin et à se faire voir à d'aulres voyageurs 
qu'aux tailleurs de pierres des bords du Rhône. 

— Le chemin de fer de Lyon à Montbrison, si vivement attendu, 
sera livré au public le 15 octobre prochain. On pense que la récep
tion officielle pourra avoir lieu le 4. 

— Les travaux du chemin de fer de Saint-Irénée seront repris 
prochainement. 

— Les courses d'automne auront lieu dans notre ville, les 26 et 28 
septembre courant, au Grand-Camp. 

— La Petite-Rue-Longue a pris le nom de rue Pléney, en souvenir 
d'un des plus sympathiques bienfaiteurs de notre ville. 

— M. Noguès, membre du Conseil municipal, a présenté au Con
seil un rapport sur l'établissement d'un pont fixe en treillis de fer 
assemblés, supporté par deux culées en maçonnerie, et par deux 
piles à treillis établis sur soubassements en pierre de villebois, et 
destiné à relier, vers l'homme de la Roche, les deux coteaux de la 
Croix-Rousse et de Fourviore. 

La largeur du pont serait de 7 à 8 mètres, et sa solidité serait 
assez grande pour qu'on pût y établir une voie de chemin de fer??? 

— Le Conseil municipal de Lyon, dans sa séance du 4 août, a 
adopté le projet d'agrandissement de la Bibliothèque de la ville, 
au Lycée, par la transformation en galerie couverte de la terrasse 
à l'italienne du quai de Retz, qui fait suite à la grande salle de la 
Bibliothèque et à la salle de lecture d'hiver. 

Rapporteur, M. Chavanne. 
L'adjudication a été tranchée, le 41 courant, en faveur de M. 

Guinet. 
— Nous avons dit, dans notre livraison de juillet dernier, page 40 

de la Revue, que la famille d'Albon est aujourd'hui représentée par 
Jean-Guigues-Marie-Alexis, marquis d'Albon, et Guigues-Louis-


